



27. Februar 2020

Pressemitteilung: Bleichstraße in Weisenau: Einbahnführung wegen Hausneubau

(rap) Im Ortsteil Mainz-Weisenau kommt es ab Montag, 02.03.2020 bis voraussichtlich zum 11. September 2020 in der Bleichstraße - zwischen Im Leimen (Hausnummer 2) und Friedrich-Ebert-Straße 13 - in Fahrtrichtung Friedrich-Ebert-Straße zur Einrichtung einer Einbahnführung. Die Umleitung erfolgt ebenfalls per Einbahnführung über die Laubenheimer Straße.

Grund der Maßnahme ist die Baustelleneinrichtung inklusive Kranstellung für einen Neubau durch die Fa. Horn Bauunternehmen (Nierstein).